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为加强政银沟通互动，进一

步提升金融服务宝丰经济社会

发展水平，1 月 19 日下午，我县

与中国农业发展银行平顶山市

分行项目推介会在我县政务中

心举行。

县委常委、常务副县长、宣传

部长马培翼，中国农业发展银行平

顶山市分行行长赵飞出席会议。

马培翼对农发行长期以来对

我县经济社会发展的关心支持表

示诚挚感谢，并介绍了我县基本情

况。他指出，近年来，农发行切实

发挥政策性金融作用，大力支持我

县棚户区改造、土地整治复垦、医

疗改革、教育事业等，有效缓解了

我县的资金压力，共同推动重点项

目在宝丰遍地开花，为持续高质量

发展奠定了扎实的资金基础。希

望农发行能一如既往地支持我县

经济社会发展，继续加大力度，在

更高层次、更广领域与我县开展合

作，县委、县政府将提供更优质的

环境和服务，双方携手并进，共同

开创互利共赢新局面。

赵飞表示，宝丰有着得天独厚

的优势，发展潜力强劲。下一步，

中国农业发展银行平顶山市分行

将强化优势，充分发挥政策性银

行的作用，与宝丰发展实际精准

对接，共同探索投融资新模式，拓

宽金融产品和领域，提供优质金

融服务，推动合作项目落地并早

日投产，全力助推宝丰经济社会

高质量发展。

推介会上，与会人员一起观看

了《一梦千年》宣传片，认真梳理了

宝丰马街古镇等17个项目，还前往

周庄镇马川新村珍稀菌产业园进

行了实地考察。

（朱亚旭 李得胜）
编辑 张跃红 校对 王晓光
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人民网郑州1月21日电（张毅力）“乡村振兴的新路子、新样板必须

因地制宜、切合实际，要着眼于提高人民群众的获得感、幸福感、安全感，

注重整体推进，不搞‘盆景’。”1月20日，河南省人大代表、宝丰县委书记

许红兵在接受本网记者专访时，畅谈了宝丰县乡村振兴的探索。

在不久前结束的2020美丽乡村博鳌国际峰会上，许红兵荣获“乡村

振兴·卓越建树人物”称号，宝丰县的乡村振兴被誉为“新路子”“新样

板”。那么，宝丰县的乡村振兴到底“新”在哪里呢？

许红兵介绍，宝丰县坚持因地制宜，科学规划，结合自然条件、产

业发展、农村文化传承和村庄人居环境改善等情况，将全县村庄划分

为城镇发展型、积极发展型、特色风貌型、提升改造型和引导迁建型

五种类型，分类实施、逐步推进。对自然禀赋较好的村，立足恢复生

态；山水风景较好的村，提升品质；平原村庄，突出田园风光；残垣断

壁、荒芜旧宅较多的村，根据平整后的实际，合理布局公共设施或绿

化；传统村落，坚持修旧如旧；对有利用价值的古宅古建，修缮保护并

利用。

此外，宝丰县还利用当地现有资源，不搞盲目复制，因势利导，顺势

而建，保护古井古树，不填塘少拆房，少硬化多绿化，对坑塘、沟渠等进

行原生态修复，最大限度展示乡村自然风貌。坚持政府主导社会参与

群众受益。 （下转第二版）
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1月21日上午，县十五届人大常

委会第四十九次会议召开。县人大

常委会主任刘景华主持会议。县人

大常委会领导杨占杰、崔建利、阿卫

国、崔仓、庞旭辉出席会议。

会议应到人大常委会组成人员

32人，实到25人，符合法律规定。

会议审议通过了县政府关于县

十五届人大五次会议代表建议办理

情况的报告；审议决定了关于县人

大常委会委员辞职和县人大代表辞

职的有关事项；听取了3位市人大代

表的工作述职；依法进行了人事任

免（任免公告见本报第四版）。

会议指出，人大代表建议办理

是群众所盼，在县十五届人大五次

会议上，共征集代表建议 246 件，已

全部在规定时限内办理答复完毕。

希望县政府及相关部门要围绕人大

代表建议和民生实事落实，积极主

动与人大代表沟通，提高意见建议

办结率，提升代表满意度。

会议要求，各位人大代表要以

基层人大代表联络站星级工作创建

为契机，进一步落实好党的方针、路

线、政策，维护和宣传好国家的法律

法规，积极参加县人大常委会组织

的调研、座谈、培训等活动，提升履

职能力，提升工作水平，展现新时代

人大代表的风采。

县委常委、常务副县长、宣传部

长马培翼，县委常委、纪委书记、监

委代理主任苏明捷，副县长肖志举，

县法院院长沈伟轩，县检察院检察

长吴京伟，各乡镇人大主席、部分县

人大代表、县人大常委会机关副科

级以上干部列席会议。

（李萍 陈广灿）

县十五届人大常委会第四十九次会议召开

近日，我县举行河南省科普信

息化试点县授牌仪式。市科协主席

石素月，县政协主席汤红漫参加授

牌仪式。

我县自2018年创建河南省科普

信息化工程试点县以来，县委、县政

府高度重视，除省级财政投入的100

万元外，县财政投入配套项目资金

115万元，安装科普大屏50块，实现了

乡镇全覆盖，使人民群众能够及时通

过科普大屏、科普大喇叭等科普信息

化设施，便捷地享受“科普大餐”，解

决了科普“最后一公里”和农村文化

供给不足的问题，有效助力了乡村振

兴和“三农”工作，为乡村振兴和打赢

脱贫攻坚战注入了新动力、新活力。

仪式结束后，石素月一行又

先后到县科技馆、宝酒公司等地

观摩，实地了解科普基地阵地建

设情况。 （李前进）

我县成功创建河南省科普信息化试点县

聚焦省两会

1 月 19 日下午，全县党政领导

干部培训班第二期开班。县人大

常委会主任刘景华，县领导郭杰、

桓贯超、苏明捷、陶恒茂等出席开

班仪式。县委常委、组织部长郭杰

主持开班仪式。

当天下午，省委党校校委委员、

党组成员廖富洲教授以《学习贯彻

省委十届十二次全会精神 全面建

设社会主义现代化河南》为题，从

《建议》的起草与基本框架；我省决

胜全面小康社会取得决定性成就；

我省 2035 年远景目标和“十四五”

时期经济社会发展的指导方针、主

要目标、重点任务；加强党的全面领

导，为实现“十四五”规划和 2035 年

远景目标提供坚强保证等四个方面

对省委十届十二次会议精神进行了

深入的解读。

各乡镇、县直单位、垂直单位和

国有公司负责同志参加此次培训。

（郭莎莎 张克勋）

全县党政领导干部培训班第二期开班

1月20日上午，县公安局森林公安分局（森林警察大队）揭牌仪式

举行。县委常委、政法委书记桓贯超，副县长肖志举，县公安局党委书

记、局长张小辉出席仪式。

桓贯超与张小辉共同为县公安局森林公安分局（森林警察大

队）揭牌。

揭牌仪式上，桓贯超指出，森林公安机关管理体制调整交接标志着

我县森林公安正式转隶入列、迈上新征程。希望森林公安民警继续发

扬优良传统，全力投入到新的工作中，要在县公安局党委的统一领导

下，落实全面从严管党治警决策

部署和工作措施，始终把政治建

警摆在首位，尽快实现职责整

合、人员整合、工作配合，不断开

创森林公安工作新局面，为维护

社会大局稳定、保障人民安居乐

业做出新的贡献。

（郭莎莎 张克勋）

县公安局森林公安分局揭牌仪式举行


